
                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2023年 10月 19日 発行 

生協強化月間推進 NEWS 
Ｎｏ．３ 集まろう！ 話そう！ つながろう！ 

地域組合員の顔が見えた、 

うれしい成果につながった！ 

ともに歓びを分かち合った♪ 

２３年度健文会・生協強化月間は、月間中、２回の「全県一斉統一訪問行動」をかかげています。 

その１回目の行動を１０月１４日（土）におこないました。 

行動１週間前から地元組合員・理事が大きな地図を広げて、病院周辺の機関紙手配りの配布状況を入念

にチェックして郵送部数を減らす作戦会議を重ねました。そして訪問先２０コース分が出来ました。 

開催当日、全県から集まった参加者は計３８名（地域組合員・理事１２名＋職員組合員２６名） 

今回の参加者のなかで目立ったのは最寄りの事業所の病院・協立歯科の若手職員のみなさんでした。 

行動前に来嶋組活委員長よりあいさつ、全体会打ち合わせのあとは１８組のペアが元気に出かけました。 

 

 ＜10/14土 （１回目） 訪問行動のまとめ＞ 
◇ 目 的： 

① 病院診療圏内の機関紙手配り配布率向上 

② 県連「公共料金値上げ生活影響度調査」アンケート 

    宇部市「小・中学校の給食費無償化」署名のお願い 

③ 病院ＭＲＩの更新導入のお知らせ 

加入・出資協力のお願い 

 

◇ 参 加： 全体で３８名参加 （１８組）  

（地域組合員・理事１２名 ／職員組合員２６名） 

◇ 訪問総件数 １６４軒  

うち、９７軒対話（対話率５９％）／６７軒留守・不明 1軒 

◇ 増資件数 ８件 （計８２，０００円） 

◇ 手配り配布率ＵＰ 新規４名 合計１８部 

◇ 署名集約１４筆  

民医連アンケート１５枚集約（預け分あり） 

 

 

 

 

生協ふれあい会館は参加者で一杯に 

出発前の様子 ペアで行き先をしっかり確認中 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
 

   

 

 

 

ひろばが郵送になっているお

宅は組合員であるという意識

が若干低いかな？という印象

を受けた。（職員Ｔさん） 

行動参加は初めてで最初ドキドキしていましたが、

お会いできた方としっかしお話できて、自身にとって

良い経験につながりました。（職員Ｋさん） 

お話の出来た４軒の組合員さんは、

全て事業所を利用されていた。そのう

ち、２名はすでにＭＲＩ出資をされて

いた。１軒、現手配りさんが快く追加

部数４軒を快く引き受けて下さった。 

これも健文会との関係が出来ているか

らだと思った（職員Ｆさん） 

 これまであまり関わりの持てなかった地域組合員さ

んと行動中にいろんなお話ができて楽しかったです。 

良い機会に恵まれました。（職員Ｍさん） 

 「日頃からお世話になっているからね」と訪問先で出資協力してくださる方がおられました。やはり、日常的に

組合員活動でがんばっておられる地域組合員さんあっての成果だと思った。（職員Ｓさん） 

次回、２回目は・・・11月 18日（土） 13時 30分 支援部に集合 

全支部・事業所から行動に総結集しよう！（集約は 11/15 まで） 


